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PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

Nº 158/2020 AO SENHOR ENCAMINHE·SE 
PREFEITO MUNI

Sala das Sessões 

Considerando que estes Vereadores rec
de diminuição dos produtos da cesta básica oferecidos às famíl · 

ras reclamações 
da rede municipal 

(vide postagem anexa); 

Considerando que, segundo · ações, foram distribuídas Kits 
Alimentação através do uso de verbas advindas do PNAE por autorização da Lei Federal 
13.987/2020; 

Considerando o artigo 54, inciso XVIII da Lei Orgânica Municipal,
que descreve que o Chefe do Poder Executivo Municipal deve prestar as informações 
solicitadas, sob pena de infração político administrativa; 

Diante dessas considerações, solicitamos ao Senhor Prefeito 
Municipal, o seguinte pedido de informações: 

a) Quais gêneros compõe o kit alimentação distribuído para alunos da
rede municipal? 

b) Por que motivo são oferecidos apenas legumes nos kits alimentação
oferecidos aos alunos? 

c) A Administração Municipal pretende incluir no kit alimentação
gêneros alimentícios não perecíveis como arroz, feijão e macarrão? Favor justificar a resposta. 

dmal 

d) Prestar outras informações a respeito do assunto.

Sala das Sessões, 28 de setembro de 2020. 
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Vereador Edson Vick 

Ol iveire S1lvle Marcos 

.--, Senhor Prefeito de Pirassununga o senhor acha que a nossas crianyaa sã come legumes cadê o arroz feijão a carne o leite e o pão aonde está sendo enviado a verba desses produtos é que não && encontra nesse Item em outra c,dade os 
prefeitos estão dando cesta básica o porquê não aqui em Pirassununga fazer isso ê uma vergonha senhor acha que esse iten ê útil pra uma familla né 
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Ch,G 11 

Oliveira Sílvia Marcos 

Curtir 
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, Por quõ não ooloca os padeiros para trabalhar novamonto aí a prefeitura eu podoria dar alguns pães para as nossas crianças mas não é prefere ô pagar todos em casa� 1 
�� ,�. , Cul't1r H�oo11d 1:r tA0tii 

Oliveirn Silvin Mnroos 

Co111t:11lar 

.--, Só queria saber aonde está sendo a verba desses itens ó que nõs está cendo dado para nossas crianças fala alguma coisa ó Senhor Prefoito á senhor secretário de educação o povo quer saber O 1 
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Oliveira Silvla Marooa 
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